

Gemeinde Ahrensböck setzt WLAN-Projekt der EU um

Unter dem Namen Wifi4EU hat die Europäische Kommission im Jahr 2018 ein Förderprogramm zur Entwicklung des öffentlichen WLAN ins Leben gerufen. Ungeachtet der Herkunft oder des Wohnortes soll dieses Programm jedem Bürger den Zugang zum Internet ermöglichen. Als eine der ersten Gemeinden in der EU hat die Gemeinde Ahrensböck einen der begehrten Fördergutscheine für die Einrichtung solcher Hotspots an belebten Orten des öffentlichen Lebens erhalten. Seit dem 15. April 2020 können nun, nach über einem Jahr der Planung und Umsetzung der EU-Richtlinien, alle Bürger im Umfeld der Gemeindeverwaltung, des Bürgerhauses, der Arnesbokenhalle, dem Sportlerheim in Gnissau und dem Haus für Jugend und Familie kostenlos ohne Einschränkungen auf das Internet zugreifen. Speziell in diesen schweren Zeiten ist es wichtig allen Menschen die sozialen Kontakte trotz der großen Beschränkungen zu ermöglichen und so freut es uns mit der jetzigen Fertigstellung des Projektes hier noch eine weitere Hilfe anbieten zu können.

Ahrensböck, 08. Mai 2020